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令和３年度第３回稲敷市立学校二学期制検討委員会会議録 

 

開 催 日 時 令和３年１１月４日（木）午後６時５７分開会 

 

開 催 場 所 稲敷市役所庁舎 ３階 ３２２会議室 

 

出 席 委 員 委  員  長   山  本  照  夫 

委     員   油  原  一  郎 

委     員   市  川  泰  治 

委     員   埜  口  一  浩 

委     員   星     夏  樹 

委     員   田  中  弘  親 

委     員   根  本  千  勝 

委     員   小 松 原     剛 

委     員   松  田  治  久 

委     員   板  橋     渉 

委     員   根  本  貴  章 

委     員   若  林  克  治 

教 育 長   坂   本          繁 

委員以外の出席者 

 

教 育 政 策 課  吉  田  元  久 

           教 育 政 策 課  川  崎  忠  博 

           教 育 政 策 課  北  山  博  之 

           指   導   室  雜  賀     大 

            

次 第 

 

１．開   会 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 議   事 
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(１)意見書（案）について 
 (２)今後のスケジュールについて 
 (３)質疑・意見交換 
   
４ 閉   会 

 

 

【協 議 経 過】 

 

開   会  ６：００ 

 

吉田課長補佐 

定刻前ではございますが，お二人遅れるとの連絡がございましたので，会議を開

催いたします。本日はお忙しい中，ご参加いただきまして誠にありがとうございま

す。これより，第３回稲敷市立学校二学期制検討委員会を開催させていただきます。 

開催に先だちまして，初めに委員長であります山本教育長よりご挨拶をいただき，

引き続きまして，議事の進行をお願いしたいと思います。 

山本委員長よろしくお願いいたします。 

 

山本委員長 

皆さん，こんばんは。 

本日は，第３回目の２学期制検討委員会にご参加を頂き，ありがとうございます。

１０月下旬から，気温が下がり朝夕は，大部冷え込んできましたが，ご参加の皆様

方の体調の方はいかがでしょうか。 

各学校では，コロナウイルス感染症が減少傾向にあり，運動会や修学旅行，さら

には新人戦等，各種行事が実施され，活気が戻ってきております。しかし，今後，

第６波も想定されることから，新しい生活様式に基づき，引き続きコロナウイルス

感染症の予防を徹底していきたいと考えております。本日ご参加のＰＴＡの皆様，

校長先生方，どうぞよろしくお願い致します。 

さて，今回の検討委員会では，保護者の皆様から寄せられた懸案事項につきまし

て，対策を検討していただきました意見書について，委員の皆様方からご承認を頂
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き，教育委員会に報告するものでございます。この後になりますが，慎重審議を頂

き，ご承認をいただけますようよろしくお願い致します。 

 

議題１ 意見書（案）について 

 

山本委員長 

それでは，議事に移ります。意見書（案）につきまして事務局よりご説明願いま

す。  

北山係長 

資料を基に，意見書（案）についての説明。 

  

山本委員長 

何か意見書（案）についてご質問ご意見等ございますか。 

 

―質問なし― 

 

これまで修正等いろいろありがとうございました。これをもちまして，委員会か

らの正式な意見書といたします。 

 

 

議題２ 今後のスケジュールについて 

 

山本委員長 

それでは，次に移ります。今後のスケジュールにつきまして事務局よりご説明願

います。  

 

北山係長 

資料を基に，今後のスケジュールの説明。 

  

山本委員長 

何かご質問ご意見等ございますか。 

 

―質問なし― 
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議題３ 質疑・意見交換 

 

山本委員長 

その他，ご意見等ございますか。 

 

市川委員 

スケジュールの１２月に周知方法の検討とありますが，いつだれが何を検討する

のですか。 

 

北山係長 

 教育委員会が各学校，保護者等に対しまして，どのように周知していくことが適

切かを検討していくこととなります。 

 

市川委員 

教育委員会と学校の方でどのようにしたらよいか検討をしていただけるという

ことですね。わかりました。 

 

山本委員長 

その他，ご意見等ございますか。 

 

根本委員 

 学校管理規則を改正する事務に入るということですので，小中学校で働き方改革

を進めていくうえで，県では５時間授業の日を週に２日設けなさいということを推

奨していることもあり，学校管理規則の中に「夏季休業期間中に授業日を設けるこ

とができる」の一文を入れることにより，例えば夏休み中に職場体験教室をやった

場合に，それを授業に置き換えるというようなことが可能となり，夏休み期間に授

業時数を確保することが可能となります。やるやらないも含めて教育委員会と各学

校とで協議していただけたらと思います。 

 

山本委員長 

わかりました。ありがとうございました。その他，ご意見等ございますか。 

 

―質問なし― 
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 それでは，議事進行の座を下ろさせていただきます。 

 本日は，ご協力ありがとうございました。 

 

吉田課長補佐 

 それでは，以上を持ちまして第３回稲敷市立学校二学期制導入検討委員会の会

議を閉じさせていただきます。 

 委員の皆様の任期につきましては，規定により意見書を提出する日までとなっ

ておりますので，今回の会議をもちまして終了となります。 

 長期にわたりまして，誠にありがとうございました。最後に教育長より挨拶を

頂きたいと思います。 

 

山本教育長   

 二学期制検討委員会の委員の皆様方に於かれましては，お忙しい，そして夕方

の時間帯に，ご参加を頂き慎重審議を頂きました事，大変ありがたく存じます。   

来年度から，二学期制を実施していくわけですが，教育委員会としましても，

子ども達及び教職員，さらには稲敷市教育発展のために精一杯努力していきます

ので，委員の皆様方には，引き続きご指導・ご支援をよろしくお願い致します。

本当に，ありがとうございました。 

 

 

           ― 午後７時１１分閉会 ― 

 

 


